



universität
wien

Katholisch-Theologische Fakultät

Eröffnung des Studienjahres für Erstsemestrige

Mittwoch, 23. Oktober 2019, 13.15-14.45 Uhr
Franz-König-Saal (HS 6), Hauptgebäude, Tiefparterre

Die Katholisch-Theologische Fakultät begrüßt alle StudienanfängerInnen einer theologischen bzw. religionswissenschaftlichen Studienrichtung und lädt herzlich zu einem Empfang ein



Es erwarten Sie

- Johann Pock
(Dekan der Kath.-Theol. Fakultät)
- Martin Stowasser
(Studienprogrammleiter der KTF)
- Ioan Moga
(Erasmuskoordinator)
- VertreterInnen der Fakultätsvertretung
- Nikolaus Krasa
(Generalvikar der Erzdiözese Wien)
- Regenten der Priesterseminare
- VertreterInnen des Zentrums für
Theologiestudierende

ktf.univie.ac.at